

それ、「バイト」ではなく、「犯罪」です！！



進学・進級時は、少年が生活環境の変化等に伴い、夜遊びや喫煙、万引き等の犯罪に走ったり、インターネットの利用に起因して性的被害を受けるなど悪質な犯罪被害に遭ったりすることがあります。また、全国的にはSNS等を通じて「闇バイト」に応募した少年が犯罪に加担し、検挙される事例が頻発しています。

大切なお子さんを非行や犯罪被害から守るため、日頃から家族でコミュニケーションを図り、お子さんの生活リズムや服装・態度等の変化を見逃さないようにしましょう。

あの事件から30年 風化防止

日本中を、恐怖に陥れた、地下鉄サリン事件発生から、令和7年3月20日で30年が経過します。犯行を行った「オウム真理教」ですが、現在は「Aleph(アレフ)・ひかりの輪」と名前を変え活動しています。

警察では、このような一連の凶悪事件が、時が立つに連れ、風化していかないよう伝えていくと共に、テロ及び凶悪事件等の発生の未然防止に、努めて参ります。

少年サポートセンターの御案内
TEL 027-289-6610
(平日8:30~17:15)

「オウム真理教」とは？



■ 誰人を肯定する範囲により、かつて凶悪事件を実行
暴虐の力を行使すべく真似化
■ 地下鉄サリン事件(1995年)等、多くの凶悪事件を実行
■ 「Aleph」「ひかりの輪」と名を変え、多くは田舎中
■ Alephは、田舎名を隠して、暴力放逐等を名目に隠れ
■ ひかりの輪は、主婦行進への参加者一同に呼びかけ

事件を風化させない

群馬県警察



前橋警察署
なんきつ交番
234-1600

管内事件事故発生状況 令和6年度中

窃盜	116件
詐欺	13件
器物損壊	10件
殺人	1件
住居侵入	4件
暴行・傷害	14件

中学・高校生及び初心運転者へのお願い

いいスタートダッシュが切れるよう交通事故防止に 努めていきましょう！！

もうすぐ、新学期を迎える、楽しい学生ライフが始まります。

運転免許を取得した方、小学校を卒業し自転車通学になる学生さん、今後も自転車通学・通勤する方にお願いです。

新学期・新生活を迎えるこの時期に、交通事故は多く発生します。

初心者運転者の方々、運転免許を取得したら、終わりではありません、取得してからが始まりです。

自転車に乗る学生の方々、自転車も車の一種です。

